

Cancillería cubana rechaza nuevas sanciones de EEUU y alerta sobre posible incidente marítimo en aguas territoriales



Imagen / Minrex

La Habana, 22 jul (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba condenó este jueves las sanciones impuestas por Estados Unidos al General de Cuerpo de Ejército Álvaro López Miera, y la Brigada Especial Nacional del Ministerio del Interior (Minint), por supuesta represión durante las recientes protestas en la nación caribeña.

A través de su cuenta en Twitter, el ministro de Asuntos Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, tachó de “infundada y calumniosa” la medida coercitiva de EE.UU.

El canciller cubano rechazó las nuevas sanciones estadounidenses y remarcó que Estados Unidos debería en cambio atender la represión y violencia social en su propio territorio. “[Washington] debería aplicarse a sí mismo la Ley Global Magnitsky —una norma en EE.UU. que persigue a extranjeros acusados de corrupción y violación de derechos humanos— por los actos de represión cotidiana y brutalidad policial que costaron 1021 vidas en 2020”.

De igual modo hizo un llamado de atención a Estados Unidos a actuar con seriedad para evitar los incidentes que pudieran provocar una flotilla organizada en Miami, que pretende llegar hasta las inmediaciones de aguas territoriales cubanas este viernes.

Así lo hizo saber el canciller durante una conferencia de prensa en la cual subrayó que la presencia de esas embarcaciones pudieran provocar hechos 'que no convienen a nadie' y que violan el derecho internacional.

Organizaciones anticubanas de Florida, en particular de Miami, con apoyo y aliento de autoridades gubernamentales de ese estado orquestan esa travesía, lo que La Habana considera una provocación.

Lo prevengo de su responsabilidad, dijo, y apuntó que Estados Unidos debería impedir esa flotilla cuando existen además disposiciones sobre un estado de emergencia en el estrecho de la Florida a causa de la pandemia de la Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/264729-cancilleria-cubana-rechaza-nuevas-sanciones-de-eeuu-y-alerta-sobre-posible-incidente-maritimo-en-aguas-territoriales>



Radio Habana Cuba